

CARABINEROS DE CHILE



DESDE CARABINEROS INFORMARON QUE EL RANGO DE EDAD SE ELEVÓ HASTA LOS 30 AÑOS, POR LO QUE HAY MÁS POSIBILIDADES PARA POSTULAR.

Carabineros de Chile abre postulaciones

La institución fundada el 27 de abril de 1927 inicia sus postulaciones y abre las posibilidades a más personas.

Alberto Uribe Miranda
 medios@estrellavalpo.cl

La Escuela de Carabineros de Chile ha dado inicio al proceso de postulación para el año 2024, ofreciendo a los jóvenes chilenos la oportunidad única de unirse a esta institución de renombre dedicada al servicio y la seguridad pública. El plazo para presentar solicitudes se extiende hasta el 31 de agosto, marcando el inicio de un periodo crucial para aquellos que aspiran a formar parte de las filas de Carabineros, una carrera que combina desafíos profesionales con un profundo sentido de responsabilidad.

REQUERIMIENTOS

Los requisitos para postular incluyen ser chileno(a), soltero(a), tener entre 18 y 30 años, haber cursado o estar cursando el 4º año de Enseñanza Media,

y haber rendido la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PSU, PAES Regular o de Invierno) en Matemática y Comprensión Lectora. Además, se requieren documentos como certificado de nacimiento, antecedentes y certificado médico. El proceso de selección contempla exámenes psicolaborales, pruebas físicas, entrevistas personales y evaluaciones médicas.

ASPIRANTES

Benjamín Morales Barraza, aspirante a oficial cursando el primer año en la Escuela de Carabineros y oriundo de Arica, comenta: "La Escuela de Carabineros es una oportunidad increíble de nuevos desafíos y una experiencia única. Siempre ha sido un sueño para mí y para muchos otros. Invito a los jóvenes que quieran aportar a la comunidad a postu-



DESDE 1927 CARABINEROS TRABAJA PARA LA COMUNIDAD

lar."

Sebastián Olivares Murillo, también de Arica y en su segundo año de formación como aspirante a oficial, agrega: "Es fundamental que los jóvenes que sientan el llamado de servir a su comunidad consideren ingresar a Carabineros, ya sea en la escuela de oficiales en Santiago o en las diversas sedes a lo largo del país."

“Me dieron la oportunidad también de que cuando yo egrese pueda también utilizar mi título”.

Bárbara Yaité Reyes
 Aspirante a carabinierno
 Nutricionista

CASI 100 AÑOS DE LA INSTITUCIÓN

A medida que la escuela se prepara para celebrar su centenario, continúa innovando en sus métodos pedagógicos y en la actualización de su currículo para asegurar que los nuevos oficiales estén equipados con las habilidades y conocimientos necesarios para enfrentar los desafíos contemporáneos en seguridad y justicia. Además, con la reciente ampliación de los requisitos de ingreso, ahora abre sus puertas a una mayor diversidad de perfiles y talentos que enriquecen aún más la institución y fortalecen su compromiso con la comunidad y el país. En este contexto, la Escuela de Carabineros no solo representa una oportunidad única para los jóvenes que desean dedicarse al servicio público y a la protección de la ciudadanía, sino que también es un símbolo de orgullo nacional y de los valores que sostienen la seguridad y el orden en Chile.

Bárbara Yaité Reyes, de 24 años y aspirante a oficial, destaca la reciente ampliación de requisitos: "Es importante señalar que ahora pueden postular personas hasta los 30 años de edad y con ciertos tatuajes. Carabineros ofrece múltiples oportunidades para el desarrollo profesional y personal, especialmente en áreas como la salud."

Nataly Olivares Murillo, también aspirante a oficial, detalla los requisitos físicos y psicolaborales

necesarios para ingresar: "Los postulantes deben pasar por rigurosos exámenes físicos y psicológicos, así como por entrevistas personales. Además, es importante conocer las diferencias entre los escalafones de Intendencia y Orden y Seguridad". Con el plazo de inscripción cerrando el 31 de agosto, Carabineros de Chile alienta a todos los jóvenes interesados a postular y ser parte de esta institución dedicada al servicio y a la protección de la comunidad. 🇨🇧